

*«Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren
der Liebe, die wir hinterlassen, wenn wir gehen.»*

Albert Schweitzer

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben Ehefrau, Mutter, Schwiegermutter und Grossmutter. Sie ist unerwartet und viel zu früh an den schweren Folgen einer Corona Infektion nach langem Kampf im Spital verstorben.

Heidi Grüter – Mettler

18. Januar 1935 – 6. Januar 2024

Ihre positive Lebenseinstellung und Stärke haben wir stets bewundert, immer war sie für uns alle da. Ihren Humor hat sie bis zum Schluss behalten und uns ihre ganze Liebe geschenkt. Wir sind sehr dankbar für die gemeinsame Zeit, wir werden sie sehr vermissen und für immer in unseren Herzen tragen.

Einen besonderen Dank an all die lieben Menschen, die sie ein Stück auf ihrem Lebensweg begleitet haben und deren grosse Hilfsbereitschaft sie erfahren durfte. Herzlichen Dank auch an das Pflegeteam H–Ost vom Stadtpital Triemli, wo sie in den schwersten Stunden professionell und würdevoll gepflegt wurde.

In stiller Trauer

Hans Grüter

Silvia Grüter und Katja Lauk

Reto und Sylvia Grüter-Hosp mit Malin und Anouk

Verwandte und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Freitag, 26. Januar 2024, um 14.15 Uhr in der reformierten Alten Kirche Albisrieden statt. Anschliessend sind alle zu einem Apéro im Gesundheitszentrum Mathysweg eingeladen.

Anstelle von Blumen gedenke man im Sinne von Heidi dem Schweizerischen Roten Kreuz
IBAN CH97 0900 0000 3000 9700 0, Vermerk: Heidi Grüter

Traueradresse: Silvia Grüter, Berghofstrasse 89, 8180 Bülach